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Egregio Signor Sindaco 

Ho saputo da amici del risultato della Commissione per il premio Gervino 2010/2011 e debbo dirle 

con franchezza che viste le 3 segnalazioni ( di cui una proposta dalla Associazione aiap‐unesco che 

presiedo) mi risulta difficile capire il risultato uscito che premia 2 su tre, ed ovviamente alla 

maniera di un “colpo al Cerchio ed uno alla Botte” corrispondente a scelte di puro stile catto‐

comunista , pur non esistendo più queste categorie se non nella Vs. mentalità. 

Ora dare il secondo premio ( o è un’ex equo?) alle Suore di San Luigi non solo è superfluo , ma 

addirittura ridicolo visto che risiede proprio nel loro ministero essere “ sorelle” per contribuire alla 

nostra spiritualità e al  nostro benessere. Tanto valeva darlo al Vaticano, le pare?  Per cui se si 

voleva fare bene si doveva dare loro  il primo premio e uno solo. In maniera secca  dimostrando             

il coraggio di una scelta! e non  due su tre! 

Il primo Gervino, segnalato da verbale, appare  quello alla prof. Imelde Rosa Pellegrini.              

“nella difesa della pace e dei diritti umani” niente da dire sulla sua opera di storica infondo non ha 

fatto niente di nuovo rispetto alla coraggiosa revisione storica operata da Pansa, e,  pure sulla 

pace: tre quarti di italiani sono pacifisti e quindi…. La verità è che si è voluto ancora una volta, 

abitudinariamente dare alla sinistra la palma dei migliori, suvvia c’era già stato il compagno              

Aldo Camponogara per tutti. Basta! si dimostri un po’ di apertura morale. Volevate dare un premio 

pulito potevate scegliere l’amico  Ugo Padovese ( e mi scuso con lui per il paragone).                        

Uomo controverso che ha lottato per un’idea al pari di altri e per questo rispettabile; uomo che ha 

scritto racconti poetici su Portogruaro e che ha diretto per oltre un decennio Radio Portogruaro 

ed è stato corrispondente de  Il Gazzettino  e de Il Popolo per decenni, e quindi chi meglio di Lui 

ha fatto conoscere Portogruaro nel bene e nel male? Ve ne siete dimenticati  perché avete 

memoria corta , o perché è stato democristiano e quindi ancora nemico? 

Ma veniamo al nostro candidato: Toni Vianello che ha scritto libri tradotti in 4 lingue sulla cucina 

veneta ed esattamente sul Risotto. Cosa snobbata dalla Commissione in quanto argomento 

minore. Vi ricordo che sin dal 1527, sì millecinquecento, c’è un editto che difende il riso in Venezia, 

e questa è storia! Ma qui sta la Vostra pochezza culturale in un momento in cui  la dieta 

Mediterranea viene difesa dall’Unesco e Slowfood difende la cucina italiana in particolare quella 

regionale con fior di Convegni Nazionali, Voi avete un campione di Portogruaro in Parigi                   

che la impone ai più “nobili” palati e vi permettete di snobbare come basso affare questa     

“nobile paletta” acclamata dai più grandi Gourmet?! 

Mi permetta di dire che è giusto che questa città si meriti la scarsa considerazione con cui                    

è trattata dai Comuni  vincinori  e si meriti il nome di MORTOGRUARO che porta, e , che 

pronunciandolo sia scaramantico il toccarci le parti basse. 

                                                                                           Suo  Boris Brollo      


